

# Noticias

## Diputación refuerza su compromiso con la Igualdad en la Asamblea General del Consejo Provincial

Durante el encuentro, se ha anunciado que Guadix acogerá el II Encuentro Provincial de Tejedoras de Granada

sábado 31 de mayo 2025



**La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, durante la celebración de la Asamblea**

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha presidido la Asamblea General del Consejo Provincial de Igualdad, un encuentro que ha contado con la presencia de numerosas asociaciones de mujeres y que ha servido como espacio para repasar los proyectos en marcha y reforzar el compromiso de la institución con la igualdad de género en la provincia.

Duque ha destacado la relevancia de esta cita, indicando que “esta asamblea supone un lugar de encuentro, de apoyo mutuo y de crecimiento. Aquí, nos une el compromiso, pero, sobre todo, el cariño y la cercanía entre mujeres que caminamos juntas”.

Además, la diputada ha subrayado la importancia de fortalecer los lazos entre las instituciones públicas y las asociaciones para avanzar en el camino hacia una sociedad más justa e igualitaria, y ha remarcado que “cada proyecto o cada iniciativa es un paso más hacia la Igualdad. Pero,

este camino no se recorre en solitario, ya que lo hacemos de la mano. Desde la Diputación, seguiremos impulsando espacios como este para escuchar, compartir y construir una provincia que sea referente en Igualdad”.

Durante el encuentro, se ha abordado el desarrollo del proyecto ‘Huellas’, centrado en la sensibilización y promoción de la igualdad, las acciones contra la violencia de género, como el programa ATENPRO y los microrrelatos contra la violencia de género ‘Mónica Carrión’. También se ha hablado sobre el proyecto ‘Granada, una provincia Corresponsable’, que fomenta la corresponsabilidad en el ámbito familiar y social y se ha debatido sobre la preparación de una Jornada de Juventud y Participación, con perspectiva de género como base para el bienestar social.

También se ha anunciado que la ciudad de Guadix será la sede del II Encuentro Provincial de Tejedoras de Granada. Este evento tiene como objetivo dar continuidad al trabajo colaborativo entre mujeres de distintos municipios, fomentando el intercambio de experiencias y conocimientos que refuercen las redes locales de igualdad.

La asamblea también ha ofrecido un espacio para la cultura, con la representación del espectáculo ‘Estoy Rara’. Este show de sketches cómicos aborda con humor temas como el empoderamiento, la igualdad y las dificultades de ser feliz en una sociedad que exige perfección.

Por último, el Consejo Provincial ha dado la bienvenida a tres nuevas asociaciones que se incorporan a sus trabajos, como son la Asociación de Mujeres “AFFAMER GRANADA” de Motril, la Asociación de Mujeres “FemeSalud” de Granada y la Asociación “La Comunitaria” de Moclín.